



El Nacional Absoluto de Pádel en Silla de Ruedas comienza hoy. c7

## Gran Canaria reúne a los mejores jugadores nacionales en el Club Tennis Pádel Gloria D216

### PÁDEL

El Campeonato de España Absoluto en Silla de Ruedas Fundación DISA Gran Canaria arranca hoy con 16 participantes en una cita al más alto nivel

#### MEDIAPRESS GLOBAL

SAN BARTOLOMÉ DE TIRAJANA. Gran Canaria se convierte por unos días en epicentro del mejor pádel nacional en silla de ruedas con la celebración del 9º Campeonato de España Absoluto de Pádel en Silla de Ruedas Fundación DISA Gran Canaria. Las cinco pistas outdoor del Club Tennis Pádel Gloria D216, en las instalaciones del Hotel Gloria Palace San Agustín, en el sur de Gran Canaria, reciben desde hoy y hasta el domingo a los mejores 16 jugadores del circuito Copa de España 2023-2024, un circuito que cuenta con hasta 14 pruebas por todo el territorio nacional y dos campeonatos nacionales.

Ayer fue la presentación con la presencia del consejero de Deportes del Cabildo de Gran Canaria, Aridany Romero, la directora de la Fundación DISA, Sara Mateos, el presidente de la Federación Canaria de Pádel, Diego Gil y el secretario de la Federación Canaria de los Deportes para Personas con Discapacidades, Juan Gil.

Queda ahora por delante todo

un fin de semana de puro espectáculo con los mejores jugadores del momento en España en esta modalidad. Deportistas de la talla de Luis Peinado y Álvaro Garmilla, Edorta de Anta y Christopher Triviño, Óscar Agea y Francisco J. Bernal, actuales números uno de España o Iñaki Rampérez, todos ellos campeones del mundo con la selección española son algunos de los destacados jugadores que prometen un gran nivel.

La competición se celebrará con un único cuadro principal dividido en dos grupos de cuatro parejas que se enfrentarán todas contra todas a tres partidos desde hoy a las 17.00 horas. El domingo a las 11.00 horas se celebrará la final.

Con cinco pistas en exterior accesibles desde el propio hotel sede del torneo mediante ascensor exclusivo, vestuarios y aseos totalmente adaptados y área de descanso, el 9º Campeonato de España de Pádel en Silla de Ruedas cuenta con el entorno perfecto para este deporte.

Está organizado por la Federación Canaria de Pádel y la Federación Española de Deportes de Personas con Discapacidad Física y con el apoyo del Instituto Insular de Deportes del Cabildo de Gran Canaria, el Consejo Superior de Deportes y el Gobierno de Canarias y con el patrocinio de Fundación DISA. Colaboran Fundación ONCE, Gloria Thalasso and Hotels, PIZBUIN y HEAD.